

## KATA PENGANTAR

Punji syukur alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Meningkatkan Kesadaran Sejarah Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Melalui Model Pembelajaran *Problem Based Instruction* (PBI) di Kelas X Madrasah Aliyah Negeri Damuli Kec.Kualuh Selatan Kab. Labuhan Batu Utara T.A. 2014/2015”

Terwujudnya Skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik dalam dukungan doa, moril maupun materil yang setulusnya. Maka penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang mendukung penyelesaian skripsi ini, antara lain Bapak Prof.Dr. Ibnu Hajar,M.Si selaku Rektor UNIMED beserta stafnya. Bapak Drs. Restu M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial UNIMED. Ibu Dra.Fores Tanjung, M.Si,selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial UNIMED, Sekaligus Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Bapak Drs. Yushar Tanjung, M.Si, Selaku Sisekretais Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial UNIMED,sekaligus Dosen Penguji yang telah memberikan masukan kepada penulis. Ibu Dra. Hafnita Sari Dewi Lubis selaku Dosen Pembimbing Akademik sekaligus Dosen Penguji. Ibu Dra.Lukitaningsih, M.Hum selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan kepada penulis. Bapak / Ibu Dosen Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial UNIMED. Ibu Suwastati Sagala,S.Ag selaku Kepala Sekolah MAN Kualuh Hulu yang telah memberikan izin penelitian disekolah tersebut, Kepada Ibuk Siti Asma Tanjung S.Pd selaku guru bidang studi dan serta pegawai Tata Usaha. Serta Siswa MAN kualuh Hulu yang telah banyak membantu dalam rangka melakukan penelitian.

Teristimewa yang saya sampaikan kepada orang tua tercinta, Ayah Hajaruddin Panjaitan dan Ibu Upik Boru Torus dan seluruh keluarga yang telah memberikan motivasi, Nasehat dan do'a yang tulus. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada rekan-rekan mahasiswa Eks 2011.

Penulis juga menyadari masih banyak kekurangan dari skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat, khususnya dibidang pendidikan.

Medan , Januari 2015

Penulis ,

**Nurhidayah**

**Nim :3113321024**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY